



Bekanntmachungen der Stadt Bexbach Meldungen aus dem Rathaus

Rathaussturm in Bexbach



regnerischem Wetter herrschte eine ausgelassene Stimmung vor dem Rathaus sowie im Inneren des Gebäudes. Piraten und Narren feierten friedlich Seite an Seite, lachten und tanzten ausgelassen. Ich möchte mich bei allen bedanken, die diesen Tag zu einem unvergesslichen Erlebnis gemacht haben. Eure

Begeisterung und euer Zusammenhalt sind einfach großartig!

Herzliche Grüße

Christian Prech

Bürgermeister

Liebe Bexbacherinnen und Bexbacher,

am Fetten Donnerstag fand der traditionelle Rathaussturm statt, bei dem ich als Piratenkapitän neben meinem ersten Offizier Thorsten Müller auf den Treppen vor dem Rathaus stand. Wir waren bereit für die närrische Schlacht!

Vor den Toren der provisorischen Tür hatte sich meine Mannschaft aus städtischen Bediensteten versammelt, die an diesem Tag als die Entenweiher-Piraten verkleidet waren. Sie unterstützten mich heldenhaft gegen den Angriff der närrischen Horden der Karnevalsvereine 'Die Blätsch' und 'MGM'.

Wir waren fest entschlossen, standhaft zu bleiben und den Schlüssel zum Rathaus nicht kampflos aufzugeben. Doch trotz einer unglaublich großen Anzahl an Unterstützern in diesem Jahr und unserer besten Bemühungen hatten wir letztendlich keine Chance gegen die tobende Menge aus Narren und Jecken. Mit lautem Jubel stürmten diese die Treppe des Rathauses hinauf und entrissen mir schließlich den Schlüssel. Ich konnte meinem Schicksal nur noch resigniert ins Auge blicken und überließ ihnen für die nächsten Tage das Kommando über unser Rathaus.

Aber diese Niederlage und das schlechte Wetter konnte meine Laune nicht trüben. Auch bei



Impressionen "Fetter Donnerstag" 2024



Eisenbahnen im Saarland einst und jetzt: Buchvorstellung mit Autor Florian Bender

Der Kulturbahnhof Bexbach lädt am 29. Februar 2024 um 18:30 Uhr zu einer spannenden Buchvorstellung ein. Autor Florian Bender präsentiert sein neues Werk über die Eisenbahnen im Saarland und zeigt dabei den faszinierenden Wandel von einst und jetzt.

Während der Reisen auf den Strecken von Homburg nach Merzig oder von Saarbrücken nach St. Wendel erlebt der Betrachter den Wandel von Tunneln, Brücken und Fahrzeugen auf den inzwischen oft stillgelegten Eisenbahnstrecken des Saarlands. Florian Bender präsentiert in seinem Buch "Eisenbahnen im Saarland einst und jetzt" eindrucksvolle Bilder und Vergleiche, die zeigen, was von Bahnen und Strecken übriggeblieben ist. Dabei werden nicht nur von der Natur zurückeroberte Trassenbereiche gezeigt, sondern auch schön angelegte Radwege und restaurierte Originalloks.

Florian Bender, Jahrgang 1988 aus Blieskastel, ist seit 2023 als Baubetriebsplaner bei DB Engineering & Consulting tätig. Sein langjähriges Interesse an Eisenbahnen und seine Erfahrungen als Fahrdienstleiter bei der DB Netz AG fließen in sein Buch ein.

Die Buchvorstellung bietet allen Eisenbahnbegeisterten und Interessierten die Möglichkeit, mehr über die Geschichte der Eisenbahnen im Saarland zu erfahren und den faszinierenden Wandel von einst und jetzt zu erleben. Der Eintritt ist frei.

Für weitere Informationen wenden Sie sich an den Bereich C4 Kultur & Tourismus der Stadt Bexbach, Tel. (06826) 529-146 oder per E-Mail an veranstaltungen@bexbach.de

**Das Bürgerbüro ist am
22. Februar 2024
vormittags geschlossen**

Am Donnerstag, dem 22. Februar 2024 ist das Bürgerbüro der Stadt Bexbach vormittags **geschlossen**. Ab 14:00 Uhr steht das Bürgerbüro wie gewohnt zur Verfügung. Die Stadt Bexbach bittet um Verständnis.

„Klezmer im Elfenpalast“ – Ein Konzert mit Helmut Eisel & Birke Falkenroth am Freitag, den 01. März im Kulturbahnhof in Bexbach



Schon König David spielte einst Harfe, um seine Freunde und Gäste zu unterhalten - und genau das ist auch das wichtigste Anliegen aller Klezmermusikanten, zu deren Leitbild er wurde. Für den international renommierten, für seine stilistische Vielfalt berühmten Klarinettenisten Helmut Eisel hat die Harfe daher stets eine besonders verlockende, bisher nicht gekannte Herausforderung dargestellt - und ist jetzt zu einer faszinierenden musikalischen Entdeckung geworden.

Gemeinsam mit der Harfenistin Birke Falkenroth schlägt er in seinem neuen Duo-Programm "Klezmer im Elfenpalast" wunderbar sensible Pfade ein, lässt - von elfenzarten Klängen umspielt - die Klarinette in herrlichen Balladen hingebungsvoll singen und die Herzen der Zuhörer entsprechend dahinschmelzen.

Doch das Duo hat auch aufregend fetzige Titel zwischen Freilach und Tango im Programm, die das perkussive Element der Harfe hervorkehren und die Luft zum Flirren bringen. So faszinieren Eisel & Falkenroth mit betörend zartem

Klangzauber und Melodien zum Träumen ebenso wie mit tänzerischem Elan, mit virtuos verspielten Tonkaskaden und gewitzten Dialogen. Ob Gegensätze sich anziehen? Wer möchte nach diesem Konzert noch zweifeln!

Die Veranstaltung beginnt am 01. März 2024 um 19:00 Uhr - Einlass ab 18:00 Uhr. Die Anzahl der Plätze ist begrenzt.

Reservierungen der Karten sind ab sofort unter der Telefonnummer (06826) 529-141 oder -144 oder per E-Mail an veranstaltungen@bexbach.de möglich. Der Eintritt beträgt 18,00 Euro für Nichtmitglieder und 16,00 Euro für Mitglieder des Kultur- und Verkehrsvereins. Die Karten können ab dem 19. Februar im Rathaus I, Bereich C4 Kultur & Tourismus abgeholt werden. Auch an der Abendkasse sind Karten erhältlich.

Der **Kultur- und Verkehrsverein Bexbach e.V.** lädt herzlich zu dieser besonderen Veranstaltung ein und freut sich auf zahlreiche Teilnehmer.